



Primavera Andaluza acordó en su Asamblea Constituyente celebrada en Antequera el 29 de septiembre, entre otras, la presente

RESOLUCIÓN:

1. Continuar con el llamamiento al pueblo andaluz iniciado en Madrid el pasado 15 de septiembre con motivo de la presencia de la asociación en la manifestación convocada contra los recortes del gobierno del PP:

EL 4 DE DICIEMBRE

TRABAJO, AUTONOMÍA Y ECOLOGÍA

PARA ANDALUCÍA

Andalucía está sufriendo una situación dramática; es el territorio con más paro de la Unión Europea. El gobierno centralista y derechista del PP quiere aprovechar esta circunstancia y en vez de invertir para crear empleo intenta asfixiarnos económicamente, acabar con nuestro autogobierno y con los derechos sociales y laborales.

El pueblo andaluz tiene que mostrar su fuerza y su voluntad de defender nuestra Autonomía, la Democracia y el Estado Social. Necesitamos que el próximo 4 de diciembre toda Andalucía salga a la calle para defender nuestros derechos y para gritar que con más Autonomía será posible construir un nuevo modelo económico y social.

¡El 4 de diciembre toda Andalucía a manifestarse por la defensa de la Autonomía, la Democracia y el Estado Social!

¡¡Por Andalucía, más izquierda, más ecología!!

2. Solicitar al Parlamento de Andalucía que haga un llamamiento a la ciudadanía andaluza convocando a las manifestaciones que se realicen el próximo 4 de diciembre.
3. Solicitar al Parlamento de Andalucía que inste al gobierno de la Junta para que se declare el 4 de diciembre como "DÍA NACIONAL DE ANDALUCÍA", y como tal sea recogido en el próximo calendario laboral.
4. Dirigirnos como Asociación a los partidos políticos de Andalucía llamando a la unidad en defensa de nuestra Autonomía, la Democracia y el Estado Social.